

Montag, 21. März 2011 - Überraschungsbusfahrt

Die für den 16. März 2011 vorgesehene Busfahrt fand nicht statt. Die angemeldeten Teilnehmer waren einverstanden, dass wir uns an einer der Überraschungsbusfahrten, die regelmäßig einmal im Monat von Müller-Bustouristik stattfinden, anschließen. Bis zum ersten Halt an der Raststätte Allertal wussten wir und auch unser Reisebegleiter Herr Volker Theune und unser Fahrer Herr Wilfried Müller jun. nicht wohin die Fahrt geht. Herr Siegfried Müller sen., der selber den zweiten Bus fuhr, kam während der Pause zu uns und wir erfuhren, dass er mit uns in die Marsch- und Vierlande fahren wird. Leider gab es dann kurz vor Hamburg einen über 10 km langen Stau auf der Autobahn.

An der Abfahrt HH-Moorfleet, Richtung Ochsenwerder in Altengamme, stieg die „Rundümwieserin“ Frau Hanna Wörmke, eine echte Bäuerin in Landestracht in den Bus. Die weitere Fahrt wurde durch ihre Erzählungen und Landschaftsbeschreibungen sehr kurzweilig. Aus Zeitgründen fiel die Rundfahrt kürzer aus.

Zum Mittagessen gab es im Restaurant „Zum Ortkathen“ in Ochsenwerder eine gemischte Bratenplatte - Rind/Schwein - mit reichlichen Beilagen. Das Essen war sehr schmackhaft. Aus Zeitmangel fiel der Deichspaziergang aus. Bei der Weiterfahrt machte Frau Wörmke dann noch einen kleinen Umweg am Elbe-Deich und erklärte uns viel über die Elbe.

Die nächste Station war dann eine typische Gärtnerei in den Vier- und Marschlanden, ein Familienbetrieb in der 4. Generation. Der heutige Besitzer führte uns vorbei an Tausenden von Stiefmütterchen in vielen Variationen und Farben in eines der vielen Treibhäuser, wo die Stecklinge umgetopft werden. Durch eine Spezialmaschine geht die Umpflanzung heutzutage sehr viel schneller.

Die Weiterfahrt ging zum Kaffe trinken in den Gasthof und Hotel „Zur grünen Eiche“ in Behringen. Danach gab es noch die traditionelle Verlosung von Müller Touristik. Alle waren sich einig, einen schönen Tag verbracht zu haben.